

## FRANCAIS

**Engagement de confidentialité pour l'application : « Taste-iT », développée par :  
SAS Wild Wine West, 15 rue Robert Laurent, 33700 Mérignac  
SIRET : 894 253 269 00019**

Données collectées par l'application **Taste-iT** :

- Nom
- Prénom
- Courriel

Ces données sont uniquement collectées à des fins d'authentification et de connexion à votre compte.

La SAS Wild Wine West s'engage à ne pas divulguer ces informations à des sociétés tierces.

Sont également collectées :

- Data brutes anonymisées de dégustations pouvant inclure :
  - date de dégustation
  - identification du vin
  - identification de l'appellation
  - identification du millésime
  - identification du ou des cépages
  - descripteurs organoleptiques
  - notes
  - commentaires de dégustations

Ces données sont uniquement collectées à des fins d'amélioration de l'application **Taste-iT** et d'analyse générale.

Sont également collectées les données techniques liées aux pannes pouvant survenir dans l'application **Taste-iT**, à des fins d'analyses et de résolution des problèmes.

Toutes les données récoltées sont chiffrées et stockées sur un serveur sécurisé.

## ENGLISH

**Confidentiality commitment for the application: "Taste-iT", developed by:  
SAS Wild Wine West, 15 rue Robert Laurent, 33700 Mérignac  
SIRET: 894 253 269 00019**

Data collected by the **Taste-iT** application:

- Name
- First name
- E-mail

These data are only collected for the purposes of authentication and connection to your account. SAS Wild Wine West undertakes not to disclose this information to third parties.

Are also collected:

- Anonymized raw data of tastings which may include:
  - tasting date
  - wine identification
  - appellation identification
  - vintage identification
  - identification of the grape variety(ies)
  - organoleptic descriptors
  - grades
  - tasting comments

This data is only collected for the purpose of improving the **Taste-iT** application and general analysis.

Technical data related to failures that may occur in the **Taste-iT** application are also collected, for analysis and problem solving purposes.

All data collected is encrypted and stored on a secure server.